

# **Los Príncipes del Aut-ismo**



# **Los Príncipes del Aut-ismo**

Esperanza Biedma Moreno

Autor: Esperanza Biedma Moreno

Diseño de cubierta: Esperanza Biedma Moreno

I.S.B.N: 978-94-038-0877-2

Depósito Legal: AL 5771-2025

© de la edición original 2025 Esperanza Biedma  
Moreno

# ÍNDICE:

INTRODUCCIÓN.....	7
1. El amado Yo, la presencia Soy.....	11
2. Dicha, sé mi guía.....	19
3. Yo Soy la puerta abierta, que ningún hombre puede cerrar.....	35
4. La Gratitud es mi oración.....	45
5. Elijo la Abundancia.....	75
6. Hoy recordaré ser agradecido.....	99
7. La Gratitud es Riqueza, la queja es pobreza...111	
8. Yo estoy aquí, Yo estoy allí.....	157



# INTRODUCCIÓN

Los Príncipes del Aut-ismo es un libro inspirado en el corazón de los niños, niños sanadores que vienen a esta tierra a despertarnos, a que miremos hacia nuestro interior y veamos la grandeza que somos, el poder que tenemos para cambiar nuestra realidad y ser abundantes en nuestra inmensa gloria, el amor infinito que somos y la gran capacidad que llevamos en nuestro corazón para SER.

Estos príncipes del universo son hijos de dios, del absoluto, del creador, son hijos de la inteligencia cósmica o supra conciencia que nos ha creado, ellos son conciencia pura y vienen con ese rol, para

que veamos lo que hay dentro de nosotros, que somos tres partes, el creador, el padre y el hijo y te transformes en ellos, pues los tres son uno y ya es tiempo de mostrar tu verdadero SER, el único. Un SER de amor infinito hacia todos los seres vivos, ellos son príncipes entre ángeles y arcángeles, grandes maestros, que vienen a esta dimensión con una conciencia tan pura, con un amor tan puro, que nuestra conciencia simple no comprende.

Este manuscrito llega a vosotros a través de ellos, esta madre os muestra humildemente a estos príncipes del universo, gracias por acompañarme durante el tiempo que se me ha dado, benditos sean todos los niños del mundo.

AMO Y CONFÍO, EL AMOR Y LA VIDA  
CONFÍAN EN MI, YO SOY UNO CON EL  
PODER QUE ME HA CREADO, ESTOY A  
SALVO, ESTOY BIEN, EN MI MUNDO QUE  
ES PERFECCIÓN.

Maestro Jesús.

Muéstrame un ser humano  
sano y yo lo curaré para ti.

Carl Jung.



# 1. El amado Yo, la presencia

## Soy

¿Hola, que tal estáis?

Me presento, soy Esperanza Macarena en esta tierra, encarnación, era, momento, tiempo, llamado como queráis pues sois libres para decidir.

¡Pues bien, soy personaje Macarena, mujer de Jose, madre de dos niños, hija de Juan y Ana, nieta de Juan y Josefa, Presentación y Antonio, hermana de Juan Carlos, Gema, José Antonio, amiga de muchas personas... ¡¡¡¡¡Wauuuu!!!!!! ¿Habéis visto cuantas personas soy? Y hay muchas más cosas que os podría decir que soy en este mundo de 3

dimensiones, porque en otras dimensiones soy más personajes o incluso el mismo personaje con la misma familia u otra familia decidiendo otras opciones, pues tenemos infinitas opciones para elegir, en el campo de todas las posibilidades.

En este día de hoy os hablaré de mama Macarena, mama de dos niños gemelos etiquetados hace unos años como TGD, autistas, asperger, TEL, TEA... Hay más etiquetas, pero entonces me ocuparía medio libro, tantos nombres o etiquetas podemos darle a algo o a alguien cuando no sabemos que decir sobre ello. El miedo nos hace dar un nombre y ese nombre nos tranquiliza y nos da seguridad, porque queremos entenderlo todo a nuestra manera racional, ¿lo sientes así?

Empezaré diciendo que significa aut-ismo para cada organismo según definiciones.

La definición de aut-ismo puede variar en

función de la entidad que la define,

La RAE “(real academia española) “dice que es:

Trastorno del desarrollo que presenta dificultades en la comunicación, la interacción social y patrones de conducta restringidos, repetitivos y estereotipados.

Según la OMS “(organismo mundial de la salud)” perteneciente a la ONU, “otro organismo” dice: Los trastornos del espectro (suena a fantasma) son un grupo de afectaciones que se caracteriza por algún grado de dificultad en la interacción social y comunicación. Además, también presentan patrones atípicos de actividad y comportamiento (separo la palabra con la esperanza de que veas de lo que está compuesta), como dificultad para pasar de una actividad a otra, gran atención a los detalles y reacciones poco habituales a las sensaciones.

Según el DSM-S (manual donde describen los trastornos) no sé de dónde procede ni quien afirma esto, pues habla de un comité de expertos y no logro saber quiénes son esos expertos, estos señores dicen: Es una condición en la que se presentan deficiencias en la comunicación e interacción social y patrones restrictivos y repetitivos de comportamientos (la palabra está separada a conciencia) intereses o actividades.

Y ahora vamos al significado etimo-lógico (lógico procede de logia): Proviene del griego AU-TO que significa uno mismo y la palabra ISMO que significa proceso patológico, y ahí lo dejo, saquen sus conclusiones. Todo lo que termina en -ismo es un proceso patológico según la etimología, y a la palabra auto le dan el significado de uno mismo, proceso patológico de uno mismo, también os lo dejo para que disfrutéis de este momento confuso.

La primera persona que usa esta palabra es el psiquiatra Dr. Eugene Bleuler en el 1912, la utilizó para referirse a la pérdida del contacto con el entorno, a eso le llamo yo meditar, ir a otro espacio o dimensión para conectar con mi verdadera esencia y calmarme encontrando la paz interior.

Estas definiciones son muy confusas porque diría que el mundo entero tiene AUT-ISMO. Los niños y adultos que yo conozco son sociables, tienen intereses, les gusta estar con personas, a mí me gusta estar sola, ¿soy diferente?

Conozco muchísimas personas que les gusta la soledad, también hay seres que se encierran en sí mismo, porque se sienten no aceptados. Conclusión para mí y con todo mi respeto de no dañar a nadie, son simples creencias, las etiquetas no deberían de existir, somos iguales y somos diferentes todos. Nos obligan a tener unas conductas, unos

procesos en la vida, niño, adolescente, adulto, abuelo, mayor, joven... Y todas ellas llevan un único patrón de conducta y un estado de ser. Si no eres así en esos momentos de la vida, entonces te etiquetamos como alguien a-normal porque no sigues el camino que te han dictado.

¿Qué pasa con aquellos que siempre quieren ser niños? o ¿aquellos que nacen siendo adultos? Detrás de todo esto hay mucho más, hay un mundo para explorar donde las etiquetas no existen, sólo existe el amor, el amor de hermanos, el aceptarnos y respetarnos cada uno en su evolución y ritmo, cumplir las leyes universales, las leyes divinas, las leyes de la conciencia pura que circula en nuestro ADN, dejemos de mirar al otro y mirémonos, sin miedo, y verás la belleza interior que emana de ti, el ser hermoso amable, bondadoso, sabio que posees, y si no lo ves, haz alquimia porque so-

mos alquimistas, maestros, magos, eternos jóvenes.

Eres maravilloso seas como seas, eres especial, eres único en tu esencia, todos iguales y todos diferentes, respétate y ámate como él te ama a ti.

Como dice Brené Brown, “La imperfección es un regalo, porque significa que eres humano”